

## **COMUNICADO**

A: JINETES, CLUBES, ASOCIACIONES Y COMUNIDAD ECUESTRE

DE: PRESIDENTE - FEDERACION ECUESTRE DE CHILE

REF. POSIBLE BROTE DE ANEMIA INFECCIOSA

FECHA: 6 DE MAYO DE 2024

-----

Ante la información que ha estado circulando en redes sociales sobre un posible brote de anemia infecciosa, cumplimos con informar a Uds. que, hasta la fecha, no hemos sido informados oficialmente por el SAG sobre la materia de la referencia, ni existen medidas restrictivas obligatorias en vigencia.

Sin perjuicio de lo anterior, cada Club puede tomar las medidas preventivas que estime adecuadas para restringir el traslado de caballos, en tanto no se aplique oficialmente alguna medida por parte de la autoridad.

Les saluda cordialmente,

Víctor Ríos S. Presidente

Federación Ecuestre de Chile

